



An die Mitglieder
der GEB Bedburg-Hau

Bedburg-Hau, im Oktober 2024

Liebe Mitglieder der GEB!

Die Tage werden wieder kürzer und kälter und damit verändern sich auch ganz langsam wieder unsere Essgewohnheiten. Kurz gesagt, man kann wieder an Grünkohl denken. Die GEB und Grünkohl, das ist in dieser Kombination schon lange ein fester Bestandteil unseres Jahresprogramms.

Auch in diesem Jahr wollen wir an dieser Tradition festhalten und gleichzeitig mit Fotos und kleinen Videos Rückschau halten auf unseren Aufenthalt in Frankreich, das Gemeindefest im August und den Besuch von Bürgermeister Stephan Reinders in LFG. Zugleich wollen wir aber auch schon Ideen und Planungen für das neue Jahr mit Ihnen sammeln und austauschen. Darum laden wir ein für

Montag, 04. November 2024

Antoniterklausur

18.00 h	Rückblick und Ausblick
19.00 h	Grünkohlessen

Da unsere Kasse mitbezahlt, sind an diesem Abend für das Essen nur 10 € zu entrichten, Getränke gehen auf eigene Rechnung. Familie Meurs wird in bekannter Qualität wieder Grünkohl mit Mett- und Bratwürstchen zubereiten.

Für die weitere Planung ist eine verbindliche Anmeldung bis zum 30.10.24 erforderlich bei Karl Buntbroich 02821 40876 oder karl.buntbroich@web.de

Noch eine Bitte zum Abschluss. Sollten Sie Fotos von einer der Veranstaltungen in 2024 haben, wäre ich dankbar für eine Zusendung.

Wir freuen uns mit Ihnen
auf einen gemütlichen Abend.

Im Namen des Vorstandes

Karl Buntbroich, Stellv. Vorsitzender

